

## PRESENTACIÓN

Con este número la Revista de la Universidad de México inicia una Nueva Época en su ya larga y fructífera existencia. Hemos querido reestructurarla a partir de dos temáticas sin duda relevantes para estos tiempos: la intolerancia y la violencia. Creemos que una postura crítica y racional, actualizada pero a la vez con profundidad histórica sobre los fenómenos que atañen a la sociedad mexicana y al resto del mundo es una función insoslayable del pensamiento universitario y contemporáneo. Nuestro interés se inclina a favor de la universalidad del conocimiento y la creación como arma fundamental para combatir fanatismos, intolerancias, fundamentalismos y violencias.

Esta Nueva Época de la Revista pretende abrirse al vastísimo repertorio de las humanidades, las artes y las ciencias con el fin de divulgar y participar en las discusiones y debates tanto de los problemas actuales como los de antaño. Por ello hemos querido diversificar sus contenidos y proponer nuevas áreas dentro de sus páginas. Esperamos y queremos que este espacio gráfico de la Universidad Nacional Autónoma de México siga sirviendo a las ciencias humanas y a las de la naturaleza, a la literatura y al arte en general, para que se expresen libremente y permitan así el constante enriquecimiento de nuestras culturas y las de los demás pueblos del orbe.